

運送業の労災、とにかく多い、「転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

◇見直そう 「慣れ」の作業◇

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

※※ 冬の交差点での事故防止 ※※

- 冬道は滑りやすい！ 停止線が見えないことを念頭に
- 交差点付近では、早めのブレーキ…そして安全確認
- 漫然運転、わき見で、信号や一時停止の見落とすおそれがあります
- 視野は常に広く、信号や標識をしっかりと確認しましょう

※※ 巻き込み事故に注意しましょう ※※

- 『死角に歩行者あり』
- 交差点左折時は、ミラーでも、自分の目でも…安全確認の徹底を

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

◇構内事故の根絶◇

～して安心 しなくて後悔 安全確認～

- 慣れ、油断からの、「不確認」をなくす！
- ミラーだけでなく、「自分の目」で確認！
- 出構時は、歩道手前で「一時停止」、安全確認！

恵庭 信号交差点 出合い頭に衝突

乗用車が横転、電柱が折れ曲がる 3人搬送

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

2021/3/9(火) 12:27

9日午前9時すぎ、恵庭市新町の道道の信号のある交差点で「車が電柱にぶつかって横転している」と通りがかった人から消防に通報がありました。消防がかけつけると、横転した車から3人が自力で脱出したということです。消防によりますと、乗用車に乗っていた20代の女性が首や腰の痛みを訴え、ドクターヘリで病院に運ばれましたが、命に別状はないということです。乗用車を運転していた20代の男性と子どもも救急車で病院に運ばれ、手当てを受けています。現場近くの電柱が折れ曲がりました。

夜7時 右カーブ 曲がり切れなかった

トラックがガードパイプに衝突

運転していた男性が足にけが

◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

2021/3/9(火) 12:15

8日午後7時20分ごろ、長崎県の国道で、50代の男性が運転するトラックがガードパイプに衝突し、歩道に乗り上げました。この事故で、運転していた男性が足にけがをし、一緒に乗っていた20代の男性も病院に搬送されましたが、2人とも命に別状はないということです。現場は緩やかな右カーブになっていて、警察は何らかの原因で、トラックが曲がりきれなかったとみて、事故の原因を調べています。

深夜3時 すすきの 路上で横になっていた男性

タクシーにはねられ、重傷

◇『夜間』…歩行者・自転車が、「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇

◇『夜間』…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/3/9(火) 12:55

9日午前3時半ごろ、札幌中央区のすすきので、通行人から「酔っ払って寝ている人がひかれた」と通報がありました。この事故で道路の中央部分で横になっていた男性(24)がタクシーにひかれ、全身の骨を折る重傷となっています。警察はタクシーを運転していた男性容疑者(64)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は「ごみだと思って戻ったら人だった」と話していて、警察で事故原因を調べています。